

ARTICULATION.

Fidèle d'entre les fidèles

du salon des Artistes orléanais, Jean-Pierre Sueur, était présent, vendredi, à la cérémonie de vernissage. Quand est venu son tour de faire un petit discours, sous les voûtes de la collégiale Saint-Pierre-le-Puellier, le sénateur socialiste a eu cette phrase : « Ce n'est pas forcément un cadeau de parler ici. » Allusion à la pierre acoustique qu'offre le bâtiment. Et l'élu de s'appliquer à faire des efforts d'articulation et de prononciation encore plus flagrants que d'ordinaire. Des efforts qui ont porté leurs fruits. L'assistance a tout compris ! ■